



## Salma Luévano busca reunirse con López Obrador para visibilizar problemas de la comunidad LGBT+

En lo que va del año, cuatro mujeres trans han sido asesinadas en nuestro país por razones atribuibles a género. Esta es una de varias problemáticas que la diputada trans, Salma Luévano, busca plantear al presidente López Obrador, quien aunque confirmó que se reunirán, hasta ahora no ha ocurrido el encuentro.

Salma Luévano es una de las diputadas transgénero de la Cámara de Diputados, originaria de Veracruz, es la menor de diez hermanos y hoy, a sus 55 años atiende su negocio paralelo a su labor política; sin embargo, asegura que su vida no ha sido fácil. Fueron precisamente estas adversidades las que impulsaron el activismo de Salma, que a la postre, la llevó a ser legisladora plurinominal dentro de la bancada morenista, desde entonces su trabajo ha sido un parteaguas en la lucha de los derechos de la comunidad de la diversidad sexual. Por ello busca reunirse con el Presidente antes de que concluya el sexenio.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2014?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2014&authkey=!AIVGEK1g23JVeZw&ithint=video&e=JOy13l>